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Rapport Moral du Président de la CPTS du Choletais 

 
 
Cette année 2024-2025 marque l’an 2 de notre projet de santé sur 5 ans. L’année où l’on arrive à 
notre vitesse de croisière, où l’on peut enfin s’élever au niveau de nos ambitions lors de la rédaction 
du projet de santé avec les retours de nos premières actions de l’an 1 et le déploiement de nouvelles 
actions plus nombreuses et plus matures. 
 
Cette année aura été marquée par la promotion de Virginie MOITEAUX comme coordinatrice. Un 
poste complexe que Virginie a su appréhender grâce à un travail personnel important et une 
connaissance du milieu de la santé parfaitement adaptée aux besoins de la CPTS du Choletais. Une 
très grande satisfaction pour le Conseil d’Administration et le bureau que je préside depuis 
maintenant bientôt 4 ans. Bravo Virginie et merci pour ton engagement à nos côtés.  
Il faudra dans l’année à venir continuer de l’épauler du mieux possible pour lui permettre de donner 
la pleine mesure de ses compétences. Compétences qui ne cessent d’évoluer avec sa formation 
PACTE à l’EHESC de Rennes qu’elle poursuit en parallèle, sous tutorat de notre secrétaire, Sébastien 
Jauffrineau. Formation qui prendra fin avec un diplôme à la clef pour elle en décembre 2025. 
 
Cette année nous avons eu le plaisir d’accueillir Lucie LAFORGE comme chargée de communication. 
Lucie a apporté un nouveau souffle et une nouvelle dynamique en venant épauler Virginie et en 
amenant son analyse des méthodes de communication qu’elle a su mettre au service de la CPTS du 
Choletais. Bien que le monde de la santé ne soit pas son domaine professionnel jusque-là, Lucie a su 
s’adapter et, bien accompagnée par Virginie, se sentir de plus en plus à l’aise avec son nouvel 
environnement. Lucie a mené plusieurs projets de front dès son arrivée dans une période marquée 
par le bilan de l’an 1 de nos ACI et la négociation avec les instances de l’an 2.  
 
Période évaluant notre belle réussite puisque l’ensemble de la part fixe qui nous était attribuée en 
début d’année 1 nous a été confirmé, signe que l’ensemble des travaux avaient été menés avec 
réussite. Et nous avons obtenu 61% de la part variable ce qui, dans une année marquée par la perte 
de notre coordinatrice, remplacée au pied levé et sans période de passation par Virginie, me semble 
être plus que satisfaisant. Nous pouvons tous nous en féliciter.  
Grâce à ces bons résultats, l’association est en très bonne santé financière et nous permet de voir 
l’avenir sereinement avec de grandes possibilités pour de nouveaux projets.  
À la suite de cette période phare de l’année, Lucie a préparé le temps fort de notre association de fin 
janvier : « Les rencontres de Santé du Choletais ». Une soirée qui a beaucoup été appréciée des 
participants, membres de la CPTS et partenaires ou intervenants. Les retours ont été très positifs et 
nous espérons pouvoir renouveler ce genre d’événements qui permet à chacun de nous de se 
rencontrer et d’échanger dans un moment convivial, tout en venant chercher les informations 
pratiques et les outils que peut réunir la CPTS du Choletais pour l’ensemble de ses membres.  
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Plusieurs travaux ont également démarré entre fin 2024 et début 2025 : 
- Les Soins Non Programmés (SNP) pour les médecins généralistes - avec un travail en partenariat 
avec l’AMOC (Amical des Médecins Omnipraticiens du Choletais) - et pour les kinésithérapeutes avec 
un travail en partenariat avec l’AKLC (Association Kinésithérapeute Libéraux Choletais) et la mise à 
disposition pour les professionnels de santé, de l’outil d’agenda partagé Citana (Inzee Care).  
 - Des travaux sur la mission prévention ont également vu le jour notamment sur la prévention des 
TMS.  
 
Depuis Mars 2025, nous avons eu le plaisir de renforcer notre équipe avec l’arrivée d’Asma ID 
OUMNNOU comme chargée de mission déléguée au parcours de soin de la personne âgée et 
parcours de soin en santé mentale. Elle a pu participer à une première table ronde sur l’édition 
d’annuaire autour du parcours de soin pour les personnes âgées, ce qui est son cœur de métier. Nous 
lui souhaitons la bienvenue parmi nous et nous sommes heureux qu’elle puisse soulager Virginie et 
Lucie de la charge de travail que représente ces missions, tout en travaillant transversalement avec 
elles.  
 
Pour résumer, Virginie aura à sa charge la coordination et l’administration de l’association en lien avec 
le bureau ainsi que la mission accès aux soins, gestion des crises sanitaires graves et 
accompagnement des professionnels de santé.  Lucie, la communication et la mission prévention.  
Asma, les parcours de soins et qualité et pertinence des soins. 
 
Durant les prochaines semaines, nos groupes de travail (GT) continuent. Certains comme les SNP 
kinés seront opérationnels d’ici la fin de l’été pour une entrée en action avant la fin de cette année 
ACI. 
D’autres se poursuivent comme 
Le GT « Personnes âgées » qui se concentre sur la sortie d’hospitalisation et un annuaire sur les 
dispositifs existants sur la personne âgée. 
Le GT « Santé mentale », dont l’objectif est une meilleure orientation des patients vers les dispositifs 
adéquats.   
Le GT « Accès aux Soins » avec une action pour sensibiliser le patient à l’accès aux soins.  
Nous souhaitons également monter un groupe autour de la communication de la CPTS pour assurer 
la cohérence de nos messages. 
Plusieurs rendez-vous importants sont également à venir pour les professionnels de santé du 
territoire.  
Le 25 avril auront lieu les Rencontres IDEL / IDE, un moment d’échange et de partage d’expériences 
pour les infirmiers et infirmières libéraux et salariés.  
Le 13 mai, ce sera au tour des chirurgiens-dentistes de se retrouver pour une rencontre dédiée à leur 
pratique et aux collaborations possibles avec d’autres acteurs de santé. 
Un afterwork est organisé le 20 mai sur le thème : « Mieux repérer et accompagner les femmes 
enceintes en situation de vulnérabilité ».  
L’occasion de se retrouver dans un cadre informel pour aborder collectivement un enjeu de santé 
publique important. 
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Ces différents temps forts visent à renforcer les liens entre les professionnels, à favoriser la mise en 
réseau et à construire ensemble des réponses adaptées aux besoins du territoire. 
 
Le 5 avril dernier, l’événement Cap Santé Jeunes a rassemblé des jeunes de 13 à 30 ans autour de 
thématiques clés : sport, nutrition, estime de soi, santé sexuelle, usage des écrans et addictions. 
Cette journée a permis de proposer des temps d’échange, d’information et de prévention dans une 
ambiance conviviale et pédagogique auprès d’une cinquantaine de jeunes. 
 
Cette année est aussi marquée par la fin d’un cycle de deux ans à l’issue duquel un tiers du Conseil 
d’Administration sera renouvelé lors de notre AG du 4 juin 2025.  
L’occasion pour chacun d’entre nous de se demander s’il est temps de venir s’associer à ce projet qui 
nous réunit tous et venir porter ses idées, sa dynamique, représenter sa profession dans les instances 
de la CPTS et enrichir de sa voix les travaux de la CPTS et ses projets futurs.  
L’ensemble du Conseil d’Administration actuel sera ravi d’accueillir de nouveaux membres et prêtera 
une attention particulière à intégrer les idées nouvelles et les volontés des nouveaux entrants.  
Chaque membre actuel en tire une expérience des plus enrichissante professionnellement et 
humainement. Expérience qui reste peu contraignante en temps passé et en investissement grâce au 
travail de notre équipe maintenant établie de trois salariées. 
 
Renouvellement du Conseil d’Administration signifie élection d’un nouveau bureau. 
Entrer au CA de la CPTS du Choletais vous permettra d’apporter votre voix pour élire un nouveau 
bureau à l’issue de l’AG du 4 juin prochain.  
Le bureau doit se composer d’un président, un vice-président, un trésorier, un secrétaire au 
minimum. Mais plus il est étoffé, plus les tâches sont réparties. Et des vice-présidents ou des 
suppléants seront les bienvenus. Si certains sont volontaires pour entrer au CA et au bureau, 
n’hésitez pas à venir vers nous pour que nous puissions vous renseigner au mieux.  
Nous comptons sur vous pour faire vivre l’association et ainsi permettre à ce renouvellement des 
instances, voulu dans nos statuts à la création de l’association, de donner pleinement sens en 
apportant une dynamique nouvelle et représentative de la communauté que nous formons, nous, 
professionnels de santé du Choletais.  
À la création de l’association par les professionnels de santé fondateurs, nous espérions que toutes 
les professions de santé soient représentées au CA pour que nous puissions tous nous rencontrer et 
représenter au mieux le territoire. Nous espérons que le 4 juin prochain, grâce à vous nous nous 
rapprocherons de ce souhait que nous avons fait il y a 4 ans.  
 
De mon côté, fidèle à la ligne de conduite que je m’étais fixé en lien avec l’idée de départ de la 
création de l’association, je ne me représenterai pas au bureau comme Président afin d’offrir à 
d’autres l’opportunité de donner un nouvel élan et peut être une direction différente à l’association.  
Si vous le souhaitez le 4 juin, je me représenterai au CA afin de pouvoir accompagner au mieux les 
nouveaux élus et apporter toute l’aide nécessaire et ma contribution à l’avancement de notre projet 
de santé.  
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J’espère vous voir nombreux le 4 juin dans ce qui marquera un nouveau cycle de 2 ans pour notre 
association.  
 
En conclusion, je tiens à vous remercier tous pour votre contribution à ce beau projet de notre 
territoire, pour l’accueil que vous réservez à nos trois salariés qui viennent sur le terrain vous 
rencontrer, pour vos participations aux groupes de travail, pour les échanges nombreux lors de nos 
rencontres et toujours constructifs et plein de bienveillance. Je vous remercie pour votre confiance à 
tous, je remercie également pour sa confiance et sa bienveillance le conseil d’administration et le 
bureau avec lequel nous avons pu réaliser énormément. Mon investissement aura été une 
expérience professionnelle mais avant tout humaine des plus enrichissantes et je vous en suis 
vraiment reconnaissant. Je resterai très proche de l’association, soyez en sûr, vous pourrez compter 
sur mon engagement dans la durée et peut-être un jour me referez-vous confiance à ce poste.  
 
 
Clément Bariset,  
Président de la CPTS du Choletais.  

 


